



## En estado crítico está en el Hosp. Van Buren un funcionario de la Armada herido a bala

**VALPARAÍSO.** Se trata de un efectivo de la Escuadra. La institución informó que fue un "accidente".

**E**n estado crítico se encontraba ayer, en el Hospital Carlos van Buren de Valparaíso, un efectivo de la Armada que ingresó al recinto asistencial luego de ser hallado con una herida a bala en su cabeza, en momentos en que se encontraba desarrollando funciones en el molo de abrigo.

El hecho se registró pasado el mediodía y, según informó la institución naval a través de un comunicado, se trató de un "accidente sufrido por un servidor naval perteneciente a una unidad de la Escuadra Nacional, mientras se encontraba cumpliendo labores de guardia".

### INVESTIGACIÓN

Si bien no se entregaron detalles de las causas probables de este hecho, desde la Armada indicaron que las circunstancias "aún se investigan" y que "el funcionario fue hallado herido de gravedad".

"La Armada de Chile pondrá a disposición todos los antecedentes para colaborar con la investigación y entregará todo el apoyo y la colaboración necesaria en este difícil momento a sus familiares", consignaron mediante



ESTÁ INTERNADO EN EL VAN BUREN.

**"El lamentable hecho ocurrió el día 14 de enero en horas de la tarde y, en circunstancias que aún se investigan, el funcionario fue hallado herido de gravedad".**

Armada de Chile  
Comunicado

el comunicado.

En tanto, desde el Hospital Van Buren confirmaron que el efectivo naval se encuentra en estado de extrema gravedad a raíz de la herida a bala que presenta en su cabeza. 